
Brandenburgs Wirtschaftsminister
Professor Jörg Steinbach: „Unser
größtes Pfund, mit dem wir wuchern
können, ist unsere
Industriefreundlichkeit in der
Fläche.“

W+M stellte drei Fragen an die ostdeutschen Wirtschaftsminister zu den
wichtigsten Argumenten, mit denen sie um neue Investoren geworben wird.
Brandenburgs Wirtschaftsminister Prof. Dr. Jörg Steinbach betont: “ Die deutsche
Hauptstadtregion hat sich seit der Wende zu einem modernen Wirtschaftsstandort
entwickelt, der sich zunehmend mit den etablierten Metropolregionen Deutschlands
messen kann. Unser größtes Pfund, mit dem wir wuchern können, ist unsere
Industriefreundlichkeit in der Fläche. Neue Industrieparks wie in Schwedt oder
auch in Cottbus – das sind berlinnahe Standorte in der Greater Berlin Region.
Das ganze Interview lesen Sie im W+M-Onlinemagazin.
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